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Уважаемые читатели! 

    Рады вам сообщить, что с этого сезона ФС Мозамбик 
будет выпускать свое собственное печатное издание! Мы 
постараемся сделать ваше пребывание в игре хоть чуточку 
интереснее. 
    В первом номере, который вы держите в руках, мы 
пообщаемся с Президентом ФС Мозамбик – Ivan89. Он 
поделится соей историей в ЗБ, а также планами на 
стартовавший сезон. 
    Также вы ознакомитесь с результатами сыгранного в 
субботу пятого тура Чемпионата Мозамбик. 
     Приятного чтения! 

                                                                           Smile88 
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- Приветствую. Начнем, как говорится, с истоков. Как попал на проект и как 
складывалась твоя тренерская деятельность на первых порах? 
 
- Привет! было это в далёком 2007 году. Я ещё в школе учился. Сидел на уроке 
информатики и копался в каких то спортивных новостях. Пока не наткнулся на 
проект. Захотелось попробовать, но долго не мог получить команду. Тогда 
очереди на команды были кошмарные, на одну по 100 заявок. Хотелось, как и всем 
в Европу, но почему то так и не давали мне команду. Наверно с месяц парился, 
пока на форуме Евгенича не встретил, он меня и пригласил в Уэльс. Так я получил 
свою первую команду - Глэнтрает, С11-68. Проиграл там долго, уже и не помню 
года два. Два раза брал серебро в дивизионах 3-А и 3-Б, потом наверно как у 
большинства сейчас, начал пропадать интерес и я ушёл... Но не надолго, меня 
тянуло всё посмотреть что на проекте творится, и я снова взял команду из 
Уэльса. Тогда уже свободные были в большом количестве. Но так и не смог 
прикипеть и снова ушёл. И снова ненадолго... Произошёл третий приход, как раз 
перед последним расширением. Подал на ещё не созданные команды в разных 
дивизионах. Часто сидел в чате и ждал когда их создадут, в чате постоянно сидел 
и Sтудент, пообщавшись с ним я и решил что надо попробовать в Африке. Так я 
получил свою нынешнюю команду. Сколько я уже в ней сейчас и не вспомню, надо в 
профиле смотреть)) 
 
 
- Сколько в твоей тренерской карьере было клубов? Какой период был самым 
запоминающимся? 
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- Ну, я уже о 3-х рассказал, была ещё одна, из Польши - Висла Полоцк, но она 
была по акции, я там пробыл ровно 2 месяца. Ну и конечно первая команда 
запомниться навсегда. И при этом она была реальная) 
 
- Теперь о ФС. Как считаешь, наш чемпионат может составить конкуренцию 
большинству африканских ФС? 
 
- 3. Я думаю, наш чемпионат не только может но и должен составлять конкуренцию 
другим ФС. У нас много сильных менеджеров. Есть много сильных команд. Конечно, 
мы ещё ничего не брали на Афроарене, но я думаю всё ещё впереди. 
 
- Стартовал 19 сезон. Удался ли начальный отрезок? Какие тенденции на 
будущее Мозамбик может предложить? 
 
- Мне кажется пусть и не совсем, но всё же старт можем записать себе в актив. Наш 
форум оживился, конечно, но это не тот форум, который был, когда я пришёл. Мы 
ведь тогда на первых местах по флуду были. Сейчас хочется снова этого. работы 
очень много, сейчас почему-то много клубов на грани банкротства, мы с вице над 
этим работаем. Конечно, хочется сократить АС, ну и свободные команды. 
 
- Есть ли в ФС какие-нибудь проблемы? Если да, то какие? 
 
- Главная наша проблема - это свободные команды. Да это и не только наша 
проблема, это проблема всего проекта). А так в принципе ситуация рабочая). 
 
- Заметил не самую активную посещаемость на форуме. C чем это связано? 
 
- Это ещё хорошая посещаемость. А вообще могли бы и лучше, если бы 1/3 часть 
менеджеров заходили на форум и что-то писали. Тогда бы зарождался диалог. А 
так только большинство читает и не пишет. 
 
- Поговорим о сборной. Сейчас у руля flager. Как оценишь его работу у руля 
национальной команды? 
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- Работу мы будем в конце сезона оценивать, как говориться цыплят по осени 
считают. Артём сильный тренер, убеждался, не раз играя против него в 
чемпионате. Сейчас сборная в самом соку, и всё будет зависит только от его 
умений, поедим мы на Африку или нет. Вот потом я и оценю его работу, ну и 
определимся с его будущим. 
 
- Совсем скоро стартует отбор на ЧА-20. Каковы наши шансы? 
 
- Шансы у всех равны. Группа у нас в какой-то мере ровная, и будет зависеть от 
того, кто будет дома терять очки тот и не поедет. Если мы все домашние игры 
выиграем, то, я думаю, на 70% мы обеспечим себе выход. Ещё раз повторюсь, всё в 
руках Артёма. 
 
- Пара слов менеджерам. 
 
- Менеджерам хотелось бы пожелать удачи в играх, а также самое главное 
терпения, ведь без усидчивости ничего не добьёшься. Ведь только самый 
настойчивый своего добивается=) 
 
- Спасибо и удачи! 
 
- Всего доброго. 

                                                                Беседу провел МегаИмпульс 
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     В субботу, 11 мая состоялись очередные матчи чемпионата. Были сыгранны 
матчи пятого тура. Яркие матчи, упорная борьба, красивые голы, разгромы и 
волевые победы, удаления и травмы – все было в этом туре! Очень трудно передать 
эмоции и впечатления от увиденного. Поэтому  сегодня остановимся только на 
матчах двух лучших дивизионов.  
 
Обзор 5 тура. Дивизион 1. 
 

Ребента Фого – Рикальта    2:2 
Атлетико Машиш – Спартак Катембе           1:0 
Каприкорн – Маафил     2:3 
Авеш Чимойо – Стайл Нувель            5:2 
Эксельсиор Сен-Жозеф – Спортинг Либердад 2:1 
Файгафф – Акукарейра Мозамбик   2:1 
Мартирс Уганда – Катембе Ф.К.   0:0 
У.С. Сен-Марьен – Сен-Лузьен   0:3 

 
    Вчера прошел 5 тур в высшем дивизионе. Должен признать, практически все 
матчи выдались на загляденье. Было очень много борьбы, желания победить, 
красивых голов и восхитительных спасений вратарей. И это не могло не сказаться 
на положении в таблице. Подавляющее большинство клубов сменили свои позиции 
после предыдущего отчетного отрезка. 
    Ребента Фого очень прилично смотрелась в родных стенах против Рикальты, и 
заслуживала как минимум ничьей, которую в итоге и получила.  
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На ранний гол Томблабайе гости буквально тут же ответили точным ударом 
Сильвена Гау, который в середине второго тайма вывел свой коллектив вперед и 
вполне мог рассчитывать на победу. Но не тут-то было. Гуизасола на 90-й 
минуте сравнивает счет и устанавливает окончательный счет. Рикальта выпадает 
из тройки и опускается на пятую позицию. Спартак Катембе в гостях уступил с 
минимальным счетом 0:1 Атлетико, который постепенно выбирается с низов. 
Победный мяч на счету ИбниУмара.  
    STachini и его Каприкорн едва не отобрал очки у Маафила, который закрепился 
в середине таблицы. При счете 1:2 в пользу Маафила египтянин Эль Насер на 86-
й минуте благодаря своей расторопности сравнивает счет. Но на большее команду 
не хватило, более того, спустя 3 минуты они пропускают и третий мяч. Ни сил, ни 
времени отыграться у хозяев уже не было.  
    Авеш Чимойо, который в последнее время достаточно неплохо выступает (если 
не считать разгром 0:4 от Ребента Фого в предыдущем туре), в этот раз в пух и 
прах разнес Стайл Нувель, который тур уже протирающий дно табеля о рангах. 
Очень жаль, что такая крепкая и сильная команда никак не может обзавестись 
достойным тренером. Гости как могли сопротивлялись, и какое-то время им это 
удавалось. В заключительные полчаса игроки Авеша поджали соперника, и с 
интервалом в 24 минуты отправили в сетку Стайла еще 3 мяча вдобавок к двум 
забитым ранее. Разгромная победа, в которой, думаю, никто не сомневался. 
    Эксельсиор после этого тура единолично занял лидирующую позицию, обыграв 
дома Спортинг. Несмотря на разницу в классе, Сен-Жозефу пришлось постараться, 
чтобы победить в этом противостоянии. Мячи у хозяев забили Николич и Марланд. 
У гостей отметился точным ударом Абибаль-Эфрем. А вот Акукарейра, недавний 
лидер гонки, немного неожиданно уступил Файгаффу, крепкому середняку первого 
дивизиона. Несмотря на счет 0:1 после первого тайма, бело-синие все же 
упустили победу. Непосредственное участие в этом принял украинский легионер 
Роман Кривошеев, оформивший дубль ближе к концу встречи.  
    Мартирс Уганда и Катембе Ф.К. в Лез Авироне разошлись миром, сыграв вничью 
0:0. Результат явно не в пользу Уганды, которая доминировала по ходу всей 
встрече. Гости выстояли и заработали второе очко по ходу этого сезона. Ну и в 
заключении отмечу разгром, который учинил Сен-Луизьен в Сен-Мари, обыграв 
местный У.С. Сен-Марьен. Свои имена в статистику записали Вилли Виснельда (1) 
и Кевин Маккай (2). В итоге полосатые поднимаются на второе место и на пятки 
наступают Эксельсиору, между которыми всего одно очко. 
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Как видите, этот тур преподнес немало неожиданностей, зрители увидели много 
интересных поединков. И турнирная таблица тому пример – очень много движений 
вверх-вниз. Тем интересней будет дальше по дистанции наблюдать за командами. 
Так что все впереди, следим за развитием событий. 
 
 
Обзор 5 тура. Дивизион 2. 
 

Кафедрал Квелеман – Вулканикос   0:2 
Торроне Велхо – Ф.К. Де Лишинга   3:1 
Форкас Полициас – Чиденгуэле            1:4 
Жанна Де арк Ле-порт – Ювентус Маниша           3:2 
Клуб де Завала – Атлетико Лишинга                 4:1 
Циментос Мозамбик – Клуб де Шибуто  0:3 
У.С. Камбюстон – Месквита Мадина            2:1 
Ливерпуль Газа – Сагуар    2:0 

 
    Борьба во втором дивизионе была не менее интересной, чем в первом. Да и 
вообще этот тур можно назвать уникальным. Уж больно обильным на голы выдался. 
Есть повод порадоваться и понаблюдать за интригой, которая с каждым этапом 
будет разрастаться. 
    Кафедрал после двух подряд побед уступил дома Вулканикос, который также 
набрал довольно неплохой. 3 очка клубу принесли точные удары Осташа Наты 
Тауа Халлина. Обе команды занимают места в середине таблицы. Торроне дома 
сломили сопротивление Ф.К. Де Лишинга. Клуб из Велхо сейчас переживает не 
лучшие времена, команда старается брать в каждом матче по максимуму очков. Не 
всегда выходит, но, тем не менее, вчера получилось. Фегер и Коррейа смогли 
отличиться, тем самым дав надежду на безопасное место.  
    Форкас Полициас, безнадежный аутсайдер второго дивизиона, снова проиграл. 
На сей раз Чиденгуэле, который также не хватает звезд с неба. Единственный 
отрицательный момент – игра автосоставов. И если у Форкаса эту проблему можно 
объяснить отсутствием менеджера, то автосос Чиденгуэле оправдать сложно. 
Надеюсь, rbhorse больше не повторит подобного. Ле-порт испытал сложности в 
матче с Ювентусом, но все же добился столь нужной для себя победы. Игра шла как 
на качелях, хозяева постоянно выходили вперед, гости пытались догонять  
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соперника, и временами им это удавалось. Но класс есть класс, Жанна Де арк в тот 
вечер была сильнее и смогла сохранить победный счет.  
    Клуб де Завала, безоговорочный лидер, идущий пока со стопроцентным 
показателем, вновь одержал победу, причем в центральном туре. Противником 
выступил Атлетико Лишинга, ближайший преследователь Завала.  Но и он в итоге 
ничего не смог поделать с сильнейше командой дивизиона. Джабирин и Найя на 
двоих сообразили 4 мяча, на что Атлетико ответил лишь однажды. Интересно, у 
Завала надолго войдет в привычку возить по футбольному полю своих соперников, 
или это временная норма для клуба?.. 
    И все же спешу поздравить ГЛУХАРЬ34 с этим маленьким, но событием. 
Циментос не смог пополнить свой очковый багаж, уступив с крупным счетом 
гостям из Сен-Пьера, которые в последних матчах, по моему скромному мнению, 
находят свою игру и в ближайшем будущем смогут попортить немало нервов своим 
оппонентам. Прав я или нет, покажет время. В этой же встрече свой бомбардирский 
счет пополнили Амад, Сиротин и Зулу. Месквита Мадина достойно сражалась в 
Камбюстоне, и была близка к ничьей. Но Sтудента и Ко в тот вечер были 
настроены только на победу, которую в итоге и одержали. Дубль Калтона, и три 
очка в кармане. В последнем матче тура Ливерпуль Газа, после невыразительной 
игры против Вулканикос, оставил не у дел Сагуар благодаря точным ударам ДЖВ 
и Арвидссона. Ливер входит в четверку и включается в лидирующую гонку. 
    Думаю, следует подвести небольшой итог этого тура. На самом деле игры в 
обоих дивизионах прошли на славу. В воздухе вполне четко ощущалось 
напряжение, борьба шла буквально на каждом участке поля. Радость побед и 
горечь поражения…. Все было, буквально все! Это ли не повод играть в Республике 
Мозамбик!)) Играйте друзья, ибо этот сезон по всем прогнозам должен стать одним 
из самых непредсказуемых и интересных в истории нашего ФС. До новых встреч, 
удачи и больших побед вам как в реале, так и в виртуале! 

                                                                        С вами был МегаИмпульс 
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Над выпуском работали: 
 

Smile88 
МегаИмпульс 

 
 
 
 


